



SANTA CRUZ: CON 28 DETENIDOS TERMINA CARRERAS A LA CHILENA

Description

Eran las 8 de la mañana de este domingo, cuando Carabineros fue alertado había un grupo de personas reunidas en el Callejón Mujica de Santa Cruz.

Al llegar, según información proporcionada por los uniformados, se pudo verificar la presencia de cerca de 45 personas, quienes participaban de “carreras a la chilena” de caballos.

El mayor Wladimir Fuentes señaló que al llegar al lugar, junto a personal de la Seremi de Salud , algunos individuos escaparon. Aún así, se logró la detención de 28 adultos. “Obviamente no estaban autorizados y todos estaban sin permiso”, puntualizó.

Fuentes detalló que “había personas que venían de otras comunas, de Parral, de Chanco, estamos hablando de otras regiones (...). Hay una persona que conforme a los antecedentes es candidato a alcalde de la comuna de Chanco, en la región del Maule”.

El organizador y propietario del recinto, identificado con las iniciales A.H.R.A, de 48 años, sin antecedentes policiales, pasó a audiencia de control de detención.

Category

1. Noticias

Date Created

2021/04/21

Author

editor